



**tema: Ensayo demografía dinámica**

**nombre del alumno: Paola Isabel  
Díaz Sánchez**

**Grado: 2**

**Grupo: A**

**Materia: salud publica**

**Nombre del docente: Cecilio Culebro  
Castellanos**

Cuando empezamos a hablar sobre la demografía dinámica, ahora en la actualidad pues si suele ser un poco más difícil pues poder hacer aquellos conteos poblacionales, pues esto se debe a que pues con forme han ido pasando los años pues se han ido buscando nuevas formas pues para poder sacar adelante pues el trabajo del total de una población.

Algunos problemas que ha tenido el INEGI son los establecer pues la demografía dinámica.

Análisis de las de las acciones multifuncionales de largo plazo. Bueno pero ahora que en la actualidad pues se convive más con ello el INEGI las está llevando de la mano a estos dos puntos que son muy importante porque con ello pues se están haciendo pues diferentes pues investigaciones las cuales si son vitales para poder hacer más que nada esos censos pues los cuales abarcan el tema de migración y también la de natalidad, fecundidad, y nacionalidad de cada persona.

Una de la dinámica pues de la demografía es que está trabajando con lo fisiológico, político, cultural, y pue se cree que en un par de años pues se podrá trabajar con la naturaleza y más con la población ya que pues también es un factor muy importante por lo cual pue si debe.

Los complejos de esta dinámica pues salen a relucir pues con lo que es , que existen diversas variables pues las cuales ayudan a que pues todo lo investigado pues si pueda ser tomado en cuenta por eso es que salió el programa DEMODINMEXICO, pues si viene con un gran enfoque pues el cual si va a ayudar a diversas poblaciones y pues a todo aquello que se tenga que medir.

El modelo DEMODIMEXICO pues se basa más que nada en poder pues dividir a la población em lo que respecta en la comunidad general y la otra es cuando se divide en la mortalidad de los recién nacidos para que toda esta información pues pueda ser más que nada pues recabada en la población en general se manejan dos pirámides las cuales se les denomina pues pirámides poblacionales la cual se suele pues dividir en una gráfica de mujeres y la otra de los hombres esto consta en saber cuántos es el porcentaje de la población de acuerdo al tipo de edad pues que estos tiene, en la de las mujeres se puede pues apreciar un poco más lo cual `puede preguntar la edad pues que estas tienen otra información necesaria pues podría ser que también se sepa pues cuantos hijos tiene. Por otra parte cuando se habla de la pirámide de los recién nacidos si se logra pues apreciar una gran parte en población pues muchos de los bebecitos pues presentan algún problemita de enfermedad y pues por eso es que se debe de tener un poco más de cuidados un dato muy interesante que cuando se le hace la certificación a un bebe pues siempre deben de ir unos datos de la personas que pues lo están registrando por otra parte se les pregunta la información de cada padre de donde provienen o bien , la nacionalidad o donde lo llevarían pues a vivir a esa criatura indefensa por eso también se les hace grafica a los recién nacidos para saber cuántos niños pues van naciendo aproximadamente por día por año o por semana y es ahí donde se hacen pues las

investigaciones para llegar a esa conclusión en donde pues puedan verificar si la población esta pues incrementando o bien ha ido disminuyendo con el paso de muchos años por lo cual pues esto ayuda a ver mucho que es lo que está pasando ahora en la actualidad con los niveles de la población mundial.

Con todo lo que embarca lo que es el DEMODIMEXICO `pues mucha de las veces que se investiga algo pues suele cambiar una parte en donde esta pues organizada la población , también pues por obvias razones pues es más necesario pues volver a hacer los famosos censos o bien las diversas encuestas pues que se puedan pues modificar y tener realmente la población con una cierta realidad de lo que esta pues pasando por eso es necesario que cada parte la cual cada quien se debe de cuidar es por eso que hay veces que uno no se da abasto porque si es una gran responsabilidad para todos aquellos pues políticos porque pues a nadie es bueno que se les niegue pues los derechos de existencia.

Cuando hablamos de la mortalidad se basa más que nada en todo o de todas aquellas personas pues que ya no siguen vivas pero aun por eso se debe de llevar un control pues el que pueda ayudar, a sacar la población de mortalidad por lo cual hay ninguna persona pues puede hacerse pasar por todas aquellas personas que pues que no están en vida.

(INEGI, 2016)

## Bibliografía

INEGI. (1 de enero de 2016). *realidad, datos y espacio revista internacional de estadística y geografía*. Obtenido de realidad, datos y espacio revista internacional de estadística y geografía: <https://rde.inegi.org.mx/index.php/2016/01/01/demografia-dinamica-de-mexico-demodinmexico/>